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Zusammenfassung

			
Dr. med. Peter Ries, Jahrgang 1942, ist Facharzt für Pathologie. Er war seit 1979 als Chefarzt des Pathologischen Instituts am Kreiskrankenhaus Hameln tätig und ist seit 2007 im Ruhestand. Schon früh galt sein besonderes Interesse ganzheitsmedizinischen Aspekten der allgemeinen und speziellen Pathologie.


Im Gespräch mit Johannes Krebs erzählt er aus histopathologischer Sicht u. a. warum jede Zahnlokalisation in engem Bezug zu Körpersystemen steht, wie wurzelbehandelte Zähne durch Zerfallsprozesse das Immunsystem schädigen und eine ganzheitliche Zahnsanierung bei chronischen Prozessen so bedeutsam ist.
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Abstract

			
Dr. med. Peter Ries, born in 1942, is a specialist for pathology. He has been Head of the Pathological Institute at the Hameln District Hospital since 1979 and retired in 2007. From very early on, he was particularly interested in holistic aspects of general and special pathology.

			
In a conversation with Johannes Krebs, he told from the point of view of histopathology, why every tooth localization is closely related to the body systems, how endodontically treated teeth can damage the immune system by decay processes, and why a holistic dental restoration is so important with chronic processes.
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